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Ce�e année plusieurs projets vont se concré�ser.  

 

L’effacement de réseau rue du lazaret. Nous essayons, tout au long de notre mandat, de n’oublier aucune 

rue dans nos projets d’aménagements. Ces travaux auront lieu 2eme semestre 2025 par le SDEC 

énergie. 
 

Pour sensibiliser les promeneurs et rappeler que les avaloirs d’eaux pluviales ne vont pas à la sta�on 

d’épura�on, nous allons réaliser la pose de macarons au sol « Ici commence la mer » au niveau de ces 

avaloirs. Nous avons également demandé à être informés lors de l’entre�en  des clapets an�retour 

des réseaux d’eaux pluviales qui se je�ent dans les terrains François. 
 

Notre révision du PLU qui avance bien. Nous avons de très bons retours des services de l’état. Notre projet 

a été qualifié de raisonnable et raisonné. Malgré toutes les contraintes  de la loi li�orale et NATURA  

2000 qui seront toujours applicables, nous avons un beau projet.   Nous allons démarrer l’enquête 

publique dans les prochaines semaines. Après, la commissaire enquêtrice transme�ra son rapport et 

M. le Préfet donnera son avis. Une zone dans notre PLU concerne la maison de la nature. Le premier 

projet présenté officiellement a finalement été modifié, le nouveau  est  beaucoup moins haut.  

 A ce jour aucun permis n’a été déposé en mairie. 

 

Et puis, nous entamons  la dernière année complète de notre mandat municipal qui a commencé, ne 

l’oublions pas, par le confinement. Tout n’a sûrement pas été parfait mais lorsque nous ferons le bilan,            

il y aura de quoi être très sa�sfait. Je �ens à remercier mes adjoints et les conseillers  d’avoir donné de leur 

temps  tout au long de ce mandat. 

Bonne lecture de ce pe�t canard élaboré par la commission communica�on et encore merci à Yolande 

Masselin qui con�nue, à �tre bénévole, la rédac�on de ce journal. 

L’équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter ainsi qu’à vos proches  

une bonne et heureuse année 2025. 

                                                                                                                             

LEMARCHAND Laurent 

 

Bonjour à toutes et à tous, 

Directeur de la publica�on: Lemarchand Laurent 

Photos:  Merci à :  Bruno Morcel, Laurent Lemarchand, Catherine Lelièvre–Mar�n, Emmanuel Mar�n, Yolande Masselin,  

Marylin Stehlin, CDF, Ouest-France, Pays d’Auge, Hervé Carton, Michel Dehaye, Christophe Busson. 

Rédac�on et mise en page : Yolande Masselin 

Impression: CDA Le coin des Archis Hérouville 
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CEREMONIE DES VOEUX 

La cérémonie des vœux, présidée par Laurent Lemarchand et l’équipe municipale, s’est déroulée le 

dimanche 5 Janvier 2025 à la salle des fêtes  en présence  des habitants de Sallenelles, des élus des 

communes voisines, et de : 

 

  Christophe Blanchet        Député de la 4° circonscrip�on 

  Corinne Féret    Sénatrice  du Calvados 

  Sophie Gaugain     1er Vice-présidente de la région Normandie  

  Emmanuel Porcq    Conseiller départemental du canton de Cabourg 

  

Laurent Lemarchand, maire L’équipe municipale Emmanuel Porcq 

Sophie Gaugain Corinne Féret Christophe Blanchet 

Tous les invités se sont ensuite réunis autour du buffet offert par la municipalité, composé de canapés 

préparés par nos boulangers Sabrina et Vincent Caillé « Aux sablés normands » . 
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CEREMONIES DU 11 NOVEMBRE 

C'est en présence de Laurent Lemarchand Maire de Sallenelles, du conseil municipal, de Jean-Pierre Vuillemot, 
président de l'amicale mémorielle du monde comba�ant Amfreville, Bréville les monts , Sallenelles, des sapeurs-
pompiers d’Amfreville, des habitants de Sallenelles et des communes avoisinantes, qu’a eu lieu la commémora�on de 
l’armis�ce du 11 Novembre 1918 devant le monument aux morts de la mairie. 
 
Depuis 2012, chaque 11 novembre est l'occasion pour la France, non seulement de commémorer l'armis�ce de la 
Première Guerre mondiale mais aussi de rendre hommage à l'ensemble des« morts pour la France», civils ou militaires, 
durant des conflits actuels ou anciens, et plus par�culièrement au cours d'opéra�ons extérieures. 
 
Maître de cérémonie : Pascale Dagorn  
 
A l'issue de la cérémonie, les par�cipants étaient invités à assister à la messe célébrée dans l'église Notre Dame de 
l'Assomp�on de Sallenelles.  
Le verre de l'ami�é, offert par la municipalité, a ensuite été servi à la salle des fêtes. 
 

LE DERNIER VETERAN DU 48ème COMMANDO DES ROYAL MARINES NOUS A QUITTES 

Dennis Donovan est décédé le 19 Décembre 2024, il avait fêté ses  100 ans le 3 Juin, à Langrune sur mer entouré 

de deux de ses pe�ts enfants Lucie et Nathan. Depuis 2016, il assistait aux cérémonies du débarquement à 

Sallenelles. Nous présentons nos plus sincères condoléances à la famille. 

 

Dennis Donovan le 7 Juin 2024 à Sallenelles 7 Juin 2024 
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 LE CONCERT DE NOEL PAR LA CHORALE D’AMFREVILLE 
« TROIS P’TITES NOTES » 

Le samedi 14 Décembre, les chanteurs de la chorale « Trois p’�tes notes » nous ont offert un très beau moment à 

l'église de Sallenelles autour des chants de Noël. 

Ce concert de qualité a ravi les nombreux  spectateurs (120) et s'est terminé par un sympathique vin chaud        

accompagné de chouque�es de nos boulangers. 

Le chef de chœur                          

Jean-Louis Barbier 

 

Le chœur des hommes 

Mon beau sapin 

Jingle bells– Vive le vent 

Il est né le divin enfant 

Quelques extraits 

Catherine Lelièvre-Mar�n 

Les sopranos  

  

Les al� 
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En Octobre, un appel aux habitants de Sallenelles a été fait par la mairie pour rénover la salle des fêtes dont les 

murs et le sol étaient un peu fa�gués. 

Plusieurs d'entre vous ont répondu présent à ce�e demande, en gardant toujours le sourire,  et nous les en remer-

cions chaleureusement. 

 

UN PETIT COUP DE NEUF A LA SALLE DES FETES 

 Merci à 

Mélanie Laurent pour le lessivage, 

Claire Plousey , François Tel, Laurent Lemarchand 
pour la peinture, 

Jean-Michel Leligny pour la peinture et le gra�age 
du sol 

et Michel Auger, grand spécialiste des portes ! 

 

Mélanie Laurent Claire Plousey 

Jean-Michel Leligny Michel Auger et François Tel 

Les spots au plafond ont été changés. 

Le plancher a été vitrifié par la société Onet. 

La cuisine a été réaménagée: créa�on d’un placard et d’un plan de 

travail par Christophe Busson. 

Catherine Lelièvre-Mar�n 
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LE PÈRE NOEL EST VENU A SALLENELLES LE 8 DECEMBRE 2024  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous tenions à remercier très chaleureusement la boulangerie « Aux Sablés Normands » pour avoir offert le 

goûter avec ses délicieuses chouque�es, viennoiseries et délicieux pains d’épices, cakes aux fruits confits et 

cakes de Noël . Nous remercions très chaleureusement aussi la compagnie Ric Rac de Coraline Bouachria 

Anima�ons qui nous a offert un spectacle de sa composi�on, drôle et acroba�que . Un énorme merci au 

père Noël d’avoir pris le temps de s’arrêter dans notre pe�t village .  

Et merci à tous les enfants et parents d’être venus car sans vous, cet après-midi n’aurait pas eu lieu.  

Nous espérons que les enfants et les parents ont apprécié ce doux moment de Noël magique autant que nous. 

À très vite !!  

 

             Le comité des fêtes 
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      « L’AG du comité des fêtes de Sallenelles s’est déroulée le jeudi 16 janvier. L’ordre du jour portait 

essen�ellement sur le devenir du comité des fêtes. Le comité est composé de 3 membres depuis 2-3 ans 

et malgré les 3 événements qui sont organisés, cela demande un inves�ssement considérable plusieurs 

semaines, voir plusieurs mois, avant chaque événement. Malgré l’aide apportée par les bénévoles les 

jours d’événements, 3 membres pour organiser, c’est trop peu. Le bureau a plusieurs fois alerté sur le 

devenir de l’associa�on et essayé de la maintenir en a�endant une relève. Malheureusement, ce�e 

relève n’est pas arrivée. Il a donc été décidé lors de l’AG, de laisser le comité en veille pendant 3-4 mois 

afin de laisser le temps aux personnes intéressées pour reprendre, de se manifester. Les 3 personnes du 

comité �ennent à informer qu’ils seront prêts à aider aux besoins et également faire aussi par�e des 

bénévoles. A l’issue de ce�e veille, si personne ne reprend le comité, l’associa�on sera dissoute et le 

compte bancaire sera clôturé. Les membres du comité feront don de l’argent qui reste sur le compte 

bancaire à une associa�on. 

Le bureau �ent à remercier chaleureusement la mairie, la boulangerie de Sallenelles et les bénévoles 

pour leur sou�en et leurs aides précieuses car sans eux, aucun événement n’aurait pu voir le jour.  

 Il remercie également toutes les personnes qui ont par�cipé à nos ac�ons, pour leur confiance et leur 

bienveillance. » 

L’AVENIR DU COMITE DES FETES (1/2) 

En Octobre 2024, l’équipe actuelle du comité des fêtes de Sallenelles annonçait sur sa page Facebook son 

inten�on d’arrêter ses ac�vités. 

L’équipe composée de Mélanie Laurent, Anne Morisset et  Jérôme Maheux nous ont transmis le message 

suivant pour expliquer leur décision. 

Anne Morisset, Mélanie Laurent  et Jérôme Maheux 

Foire à tout du 25 Juin 2023 

Si vous souhaitez avoir des renseignements en tant que repreneur, n’hésitez pas à nous contacter : 

Anne Morisset 07 83 78 08 71     Jérôme Maheux 06 87 03 65 55     Mélanie Laurent 06 17 19 17 96 

      Le comité des fêtes 
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Le 2 Juillet 1983, était créé «  Le comité des fêtes et du tourisme de 

Sallenelles » par une vingtaine d’habitants. Le bureau était 

composé de  Mmes  Derlon, Open, Rossignol, Tel   et de M. Auger, 

Bigot, Brehier, De Chevigny, Houée, Lebrun, Quesnel, Tantalin. 

 

Que de bons moments passés ensemble pendant de longues 

années. 

Tous les habitants du village et bien plus encore, par�cipaient à 

toutes les fêtes. 

Tout le monde a apprécié ce�e joie partagée de se rassembler, 

d’être ensemble, de transme�re aux plus jeunes le savoir des 

anciens. 

On se souvient de la fête de la St Germain, la fête de la St Jean, les 

chars fleuris, les foires à tout, les concours de pétanque et de ball-

trap, les voyages et sans oublier les fêtes de fin d'année avec la 

visite du père Noël dans les rues de notre village, le goûter des 

enfants et surtout ne pas oublier que le comité offre à chaque 

enfant un cadeau pour noël. 

Merci à tous les membres du comité pour leur implica�on même si 

au bureau, ils ne sont plus que trois. 

Pourquoi encore �rer un trait sur notre patrimoine culturel, tout 

fout le camp, on reste chez soi et on ne s'inves�t plus pour notre 

commune. 

Montrons l'exemple à nos enfants ou pe�ts enfants qu'ensemble 

on peut toujours faire mieux. 

Si on ne fait rien, le comité des fêtes mourra et il n'y aura plus rien 

de fes�f sur notre commune. 

Le comité des fêtes a besoin de vous, il ne faut pas les laisser 

tomber. 

Grâce à vous on peut redynamiser le village. 

La mairie sou�ent le comité des fêtes et souhaiterait qu'il perdure. 

Un grand merci à toutes et à tous de donner un peu de votre 

temps. 

On compte sur vous! 

Pascale Dagorn 

Braderie  1986 Stand de Gaby Poisson 

L’AVENIR DU COMITE DES FETES (2/2) 

Versailles Avril 2011 

Foire à tout  Juillet 2009  

Foire à tout 2018 

Foire à tout 2024 
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GOUTER ET REPAS DES AINES 

Comme tous les ans, la commune a offert à ses aînés de plus de 67 ans un moment convivial pour fêter le 
passage à la nouvelle année. Ce�e fois-ci, 16 personnes ont par�cipé au goûter proposé le 18 décembre. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
De plus, M. Laurent Lemarchand, maire, Pascaline Dagorn, adjointe, et Catherine Lelièvre Mar�n, conseillère 
municipale, ont partagé un sympathique repas avec 29 personnes au restaurant « Au pied des marais » au 
Home Varaville le 19 Janvier alors que 13 personnes et 3 couples n'ayant pas choisi ce�e op�on, ont reçu un 
colis bien garni. 
 

Bravo et merci à l'équipe de Thierry Ramard pour cet excellent repas!  

             Catherine Lelièvre-Mar�n 



 

11 /20 

LE CIRCUIT TOURISTIQUE  

LA PRESSE EN PARLE 

Ar�cle Ouest-France du 25/11/2024 

Ar�cle Le Pays d’Auge du 29/11/2024 
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QUELQUES NOUVELLES DE NOS COMMERCES 

En 2019, nos boulangers avaient remporté la Teurgoule d’or, 

récompense accordée par La confrérie des Gastronomes de la 

Teurgoule et de la fallue de Normandie puis en 2021, le Grand Prix 

Régional. 

Ce�e année, ils ont de nouveau été couronnés par  

 Le 1er prix na�onal pour l’excellente teurgoule de Vincent et 

 Le grand prix na�onal dans la catégorie « Jeunes » pour  

 Marius leur fils  

 

Félicita�ons à eux et n’hésitez pas à être gourmands 

« Aux sablés Normands » 

Café-Tabac « Le Sabrina » 

Depuis octobre 2024, le Sabrina est dorénavant Point relais             

c'est-à-dire que vous pouvez vous faire livrer les  « colissimo », les 

« chronopost» ainsi que les livraisons DPD. 

Vous pouvez y re�rer ou y déposer vos colis du lundi au samedi de 

8h30 à 19h30. 

  

 

« Myriam Coiffure » 

Et depuis fort longtemps, rappelons que notre coiffeuse 

Myriam est Point poste . Vous pouvez donc faire toutes 

transac�ons postales (colis postaux, envois postaux, 

le�res recommandées) hors transac�ons financières. 

Catherine Lelièvre-Mar�n 
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LE POTAGER DE LOUIS ET JOSEPHINE AU RELAIS DES PRODUCTEURS 

Les maraîchers sont toujours présents les samedis ma�n au relais des producteurs de Sallenelles. Leur ac�vité, 
démarrée en Mars 2023, fonc�onne plutôt avec succès notamment sur le marché d'Houlgate le jeudi ma�n, en vente à 
la ferme à Douville en Auge et en vente en ligne  sur h�ps://lespotagersdelouisetjosephine.fr avec livraison possible 
entre Deauville et Caen Tél : 06 51 87 40 17. 
 

Cependant, dans notre village, les ventes sont stables et plutôt faibles. 
 

Christelle et Jean-Charles sont donc en ques�onnement pour con�nuer ce�e permanence à Sallenelles. 

Avant de prendre toute décision, ils vont tout d'abord faire de nouvelles proposi�ons.  
En plus des légumes, des fruits et autres produits, une trentaine de plants d'aromates et une trentaine de plants de 
légumes différents sont proposés à la vente dès maintenant et seront livrés bien sûr selon saison uniquement sur 
commande. Ils sont préparés en fer�lpot c'est-à-dire dans des pots de copeaux de bois sans colle ce qui permet une 
meilleure reprise des plants dont les racines ne sont pas abîmées lors de la planta�on et en plus évite l’u�lisa�on de 
godets plas�ques. (Listes des plants pages suivantes) 
 

Nous espérons que ces nouvelles idées vous tenteront et vous amèneront un peu plus souvent le samedi ma�n au 

relais des producteurs ! 

 

Catherine Lelièvre-Mar�n 
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TRAVAUX (1/3) 

Le 2° semestre a été chargé en travaux : Le mur du cime�ère, la façade Nord de la mairie, la végétalisa�on 
du cime�ère, le marquage au sol rue Léopold Trébu�en, les volets du logement communal. 

LE MUR DU CIMETIERE ET LA FACADE NORD DE LA MAIRIE 

Réalisés par la société Brunet Rénova�ons de  Souleuvre en bocage. 
L’opéra�on a consisté à dépiqueter, à creuser les anciens joints,  puis à les remplir d’un mélange de 
chaux et de liants sous pression et à les lisser.   
Un grand merci à la société Brunet qui a accepté  de réaliser ce chan�er au prix du devis de la société 
Maxime Decaen datant de 2022. Ce�e dernière n’ayant pas respecté ses engagements, la mairie a donc 
décidé de rompre le contrat et de faire appel à Brunet Rénova�ons. 
Très belle rénova�on!! 
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TRAVAUX (2/3) 

VEGETALISATION DU CIMETIERE 

Depuis le  1er juillet 2022, les produits phytosanitaires sont interdits dans tous les lieux fréquentés par le 
public ou à usage collec�f comme les cime�ères, stades et autres lieux de vie.  
Malheureusement, les alterna�ves biologiques ne sont pas suffisamment efficaces. Seules peuvent 
compenser des interven�ons humaines régulières.  
En mai 2023, la mairie de Sallenelles a donc décidé de végétaliser le cime�ère, pour soulager le travail de 
Christophe Buot. Après l’étude des devis, c’est la société Legoupil Paysagiste Créateur  de Ranville qui a été 
choisie. Montant des travaux : 31 200€. Le Département du Calvados nous a accordé une subven�on de      
13 000€ pour ces travaux au �tre de l’APCR (Aide aux pe�tes communes rurales) 
 
Descrip�f des travaux : 
Décapage de la surface 
Zone herbue : pose de nid d’abeille pour faciliter le passage des PMR, apport de terre végétale, semis. 
Zone gravillonnée : sous-couche tex�le, gravillons. 
 
Très belle réalisa�on!! 
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MARQUAGE AU SOL DE LA RUE TREBUTIEN 

L’interven�on ini�alement prévue par l’entreprise AD EQUIPEMENTS n’a pas eu lieu suite à 
l’annula�on des travaux, au dernier moment, de leur part.  
L’entreprise KANGOUROU de Falaise a été retenue pour reprendre les travaux avec un nouveau devis 
comprenant la peinture en résine des places de parking rue Léopold Trébu�en, la réfec�on de la zone 
30 au carrefour du village et la pose de panneaux « ROUTE INONDABLE » boulevard Mari�me. 
La mairie remercie les riverains d’avoir déplacer leur voiture en temps et en heure afin de faciliter le 
déroulement du chan�er. 

VOLETS DU LOGEMENT COMMUNAL 

Des volets solaires ont été installés sur le logement communal situé au 1 Rue Léopold Trébu�en pour 

améliorer l’isola�on thermique. Entreprise : Bplast. 

TRAVAUX (3/3) 
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PLAN LOCAL D’URBANISME (PLU) 

Pour informa�on, la révision du PLU fera l'objet d'une enquête publique avec la rencontre 
d'une commissaire enquêtrice à la mairie les : 
 

Samedi 5 Avril de 10h à 12h 
Vendredi 18 Avril de 16h à 18h 

Mardi 6 Mai de 16h à 18h 
 
Ces rencontres vous perme�ront de poser toutes vos ques�ons et remarques. 
Vous pourrez également transme�re vos remarques via une adresse mail. 
Les réponses seront rendues le 18 Mai 2025 
 
Les documents concernant ce PLU seront disponibles sur le site internet de la mairie et 
consultables en mairie à par�r du début de l’enquête publique 
 
Un flyer sera distribué dans les boites aux le�res pour vous rappeler ces permanences. 

CANTINES DES ECOLES AMFREVILLE-BREVILLE LES MONTS-MERVILLE 

Rappel aux parents des enfants scolarisés aux écoles primaires d’Amfreville-Bréville les monts-Merville. 

La mairie main�ent son sou�en financier de 0,50€ sur chaque repas pris par les jeunes Sallenellais au 

sein de la can�ne de ces établissements ( ra�achés à la carte scolaire de Sallenelles).  

Il est encore temps de vous présenter en mairie avec les jus�fica�fs (avis de paiement du trésor public de 

l'année 2023/ 2024 + votre RIB ) afin de vous faire accompagner financièrement. 

 

Noémie Germaine 

Catherine Lelièvre-Mar�n 
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RETOUR EN IMAGES SUR LES DECORATIONS DE NOEL 

Merci à Manuelle Busson, Thérèse Dupuis,                

Christophe Buot,  Christophe Busson et                     

Laurent Lemarchand d’avoir décoré notre village pour les 

fêtes de fin d’année. 


